

PRISE DE PAROLE 1^{er} MAI 2025

La bande de Gaza sous blocus illégal depuis 2007 est aujourd'hui en ruines depuis le 7 Octobre 2023. La population civile a reçu plus de bombes qu'il n'en a été versé sur l'Europe pendant la 2^{ème} guerre mondiale.

Plus de 51000 palestiniens/nes sont morts. Plus de 16000 enfants ont été assassinés. Plus de 130000 sont blessées, mutilées, amputées. Depuis la rupture du cessez-le-feu au mois de mars, l'État d'Israël a totalement stoppé l'entrée des convois humanitaires et organise en toute impunité la famine. Il a coupé l'eau, l'électricité et l'entrée des médicaments. Il a détruit consciencieusement 80% des structures de santé, d'éducation et des habitations. En Cisjordanie, dont Jérusalem-Est, la population est assiégée, déplacée de force par les colons et l'armée israélienne, leurs habitations sont détruites. De manière planifiée, l'état israélien, appuyé par une majorité de ses citoyens, poursuit son projet colonial d'effacement du peuple palestinien. Israël est accusé de génocide, de crimes de guerre, probablement de crimes contre l'humanité, de nettoyage ethnique, d'apartheid....

Ces citoyens et citoyennes auxquels nous pensons forts aujourd'hui sont majoritairement des paysans, des travailleurs et travailleuses de la terre enracinés au sol qui les a vu naître. Ce n'est donc pas par hasard que les colons coupent leurs oliviers ou que l'armée israélienne pilonne systématiquement cette terre nourricière. Selon les Nations unies, 82 % des terres cultivées, 55 % des systèmes d'irrigation et 78 % des serres ont été endommagés. Près de 70 % des puits agricoles ont été détruits, tandis que 96 % du bétail et 99 % de la volaille sont morts. L'Autorité pour la qualité de l'environnement en Palestine a publié un rapport disant que la pollution du sol par les produits chimiques toxiques a majoritairement stérilisé les sols et rendront l'agriculture très difficile pour les décennies à venir ».

Les travailleurs/ses palestiniens sont aussi des travailleurs de la santé. Ils sont ciblés, ensevelis sous les décombres des hôpitaux. Ceux qui s'en sortent exercent dans des conditions dantesques, sans anesthésiants, sans électricité. Plusieurs directeurs d'hôpitaux sont aujourd'hui maltraités dans les geôles israéliennes.

Les travailleurs/ses palestiniens sont aussi des journalistes qui continuent courageusement à faire leur devoir de vérité, à enregistrer les preuves de ce génocide. Et ce courage a un prix qui est celui de la vie. Selon les organisations internationales de défense des journalistes, telles Reporters sans frontières ou la Fédération internationale des journalistes ; en un an et demi de guerre à Gaza, les opérations israéliennes ont causé la mort de plus de 200 journalistes. Ils sont tués soit par les bombardements ou ils sont ciblés par des soldats ou drones snipers israéliens, démontrant une fois de plus la stratégie machiavélique d'anéantissement de la vie palestinienne. Dans l'histoire de cette profession, tous conflits confondus, c'est une hécatombe d'une magnitude jamais vue, comme le démontre une récente étude de l'université américaine Brown.

La liste est longue du malheur que subissent les palestiniens/nes, qu'ils soient travailleurs/ses, enfants ou personnes âgées.

Nous pourrions parler de l'incertitude de la vie quand aux checkpoints, les travailleurs/ses subissent les humiliations ou agressions des soldats. En Palestine, on sait quand on part, on ne sait pas si on arrive ou quand on arrive.

C'est à tous ces gens à plus de 3000 km de nous que nous pensons aujourd'hui. Et nous demandons à Macron et toute sa bande. Au lieu de gesticuler et d'appeler l'assaillant israélien à un cessez-le-feu dont il se fout, RECONNAISSEZ l'état palestinien et STOPPEZ tout commerce, notamment de matériel militaire, avec cet état criminel. Nous demandons également mais sans illusion à cette Europe néo libérale dont la seule boussole est l'argent d'arrêter tout accord d'association ou de commerce avec cet état génocidaire. Vos échanges sont des contrats tâchés de sang et votre sacro-saint libre échange s'assoit sur le DROIT INTERNATIONAL! Et nous ne l'acceptons pas.

Vive La Palestine et pensées pour nos amis palestiniens et palestiniennes